

## 5年生

## 香港の小学生との交流会

5年生になって初めての大きな行事は、同じ年齢の香港の子ども達との交流からスタートしました。交流イベントでは、代表児童の英語によるあいさつに始まり、春にぴったりの日本の唱歌、本校の校歌の作曲者でもある、岡野貞一さんの「ふるさと」、そして校歌の合唱、リコーダー演奏などを披露しました。

更に講堂では、「折り紙」による、折り鶴の作り方を教えてあげたり、また、校庭では、 ドッジボールや手つなぎ鬼を楽しんだりして交流をすることができました。 春のうららか な天気のもと、日本と香港の子ども達の歓声が、銀座の街に響く時間となりました。







## 6年生

## 一緒にきわきわ煙ごう☆

6年生は学校の要として活動します。1年生のお世話もその一つです。入学したばかりの1年生を挨拶で出迎え、優しく教室に連れて行きます。靴の入れ方や朝の支度など、学校生活の基本を6年生が1年生に「一人でできるように」と教えていました。休み時間には一緒に遊んだり、お掃除を一緒にしたり、1年生が楽しく過ごせるように積極的に活動しています。26日(金)の1年生を迎える会では、一緒に手を繋いで入場しました。そして、一人一人絵やメッセージをかいた手作りの下敷きをプレゼントしました。1年生はとっても喜んでくれていました。1年生と一緒にこれからもキラキラ輝いていきます。

